

共にあゆむ"広報紙"



広報委員長 畑 蒜 清 正

という二重の痛手を受けたの
であります。

しかし、「人は自然に背い
て榮ゆること能はず」と言わ
れる如く、本年は、自然から
受ける恵みを大いに期待した
い所であります。

一方、町行政は皆様のご協
力により、順調に推移し、将来
を展望した施策は「広報ひか
り」でも幾度か紹介しております。

「広報ひかり」も皆様に親し
まれ、愛読される事を念願し、
広報委員会は、種々検討を重
ね努力しております。その一
つとして、昨年は活字を少し
大きくし、読みやすくしたと
ころであります。

皆様には既にご承知の事と思
いますが、次々と具現化いたし
ております。只今名称募集を
しております四大プロジェクト

トの「国道一二六号、JR総
武線を立体交差で横断する陸
橋」「中学校から白磯までの
道路」「海岸道路」「篠本に
完成予定の運動公園」また、
松田町との姉妹町二十周年記
念行事の数々等は、その一例
であります。

町民の皆様の尚一層のご協
力をお願い申し上げるととも
に、本年が幸多い年であるこ
とを祈念いたしまして新年の
ごあいさつといたします。

わが家の プリンス・プリンセス



伊橋麻理絵ちゃん 昭和61年3月18日生まれ
篠本二区 伊橋秀和さん長女

麻理絵ちゃんはとってもお
しゃれな女の子。一人でお気
に入りの洋服に何度も着換え
ます。遊びはブランコ、すべ
り台、野球が大好きです。

各種届出は、すみやかに
お願ひします。

町の人口・世帯数

（12月1日現在）

人口	男	5,868人
		(-1)
・	女	6,072人
		(+6)
計		11,940人
		(+5)
世帯数		3,006
		(+2)

()内は前月との比較

輝かしき新春をお迎えの事と
存じます。

異常気象に見舞われた昨年
は、我が光町においても、夏
期観光は近年になく不振に終
り、基幹産業である農業、特
に稻作の収穫作業は、悪戦苦
闘を強いられ、更に、収量減

輝かしき新春をお迎えの事と
存じます。

異常気象に見舞われた昨年
は、我が光町においても、夏
期観光は近年になく不振に終
り、基幹産業である農業、特
に稻作の収穫作業は、悪戦苦
闘を強いられ、更に、収量減

輝かしき新春をお迎えの事と
存じます。

輝かしき新春をお迎えの事と
存じます。

*Happy
Wedding*



♥10月23日ご結婚の篠原功司・美和さん
♥会館ご利用のご感想は？

「ゆっくりできてよかったです」と
お客様に喜ばれました。

光町民会館

☎84-1358